

Neue Nachbarn

Mit einem Umzug ändert sich nicht nur die Adresse, sondern auch die Nachbarschaft. Damit der Nachbar nicht der Unbekannte von nebenan bleibt, heisst es, Initiative ergreifen und sich vorstellen.

Sie müssen mit Ihrem neuen Nachbarn nicht gleich Blutsbrüderschaft schliessen, aber es ist immer von Vorteil, wenn Sie wissen, wer Tür an Tür mit Ihnen wohnt. Auf diese Weise verhindern Sie, dass Sie Ihren Nachbarn erst dann kennen lernen, wenn Probleme auftauchen.

Wie stelle ich mich meinen Nachbarn vor?

Da nicht jeder gleich kontaktfreudig ist, gibt es verschiedene Möglichkeiten, Ihre Nachbarn kennenzulernen. Hier einige Tipps.

Die effiziente Art

Schreiben Sie einen kurzen Infozettel, um mitzuteilen, wer Sie sind. Legen Sie das Schreiben in die Briefkästen - und schon sind Ihre Nachbarn informiert. Vergessen Sie dabei das Foto nicht; dieses rundet Ihre Vorstellung perfekt ab und Ihre Nachbarn erkennen Sie im Treppenhaus.

Die persönliche Art

Nach dem Einzug gehen Sie von Tür zu Tür. Dabei müssen Sie keine üppigen Blumensträuße oder Pralinen verteilen, eine kleine Aufmerksamkeit (beispielsweise ein Stück selbstgebackener Kuchen) reicht. Auch braucht es keine stundenlange Präsentation Ihrer Person zu sein, ein kurzes Gespräch ist ausreichend. Der Nachteil bei dieser Art ist, dass nicht immer alle Nachbarn zuhause sind, wenn Sie Ihre Vorstellungsrunde machen.

Wohnen Sie in einem Wohnblock mit zwanzig und mehr Mietparteien, reicht es, wenn Sie bei den Nachbarn auf demselben Stock klingeln.

Die mutige Art

Laden Sie Ihre Nachbarn zu einer Einweihungsparty ein. Sie können auch gleichzeitig Ihre Verwandten und Bekannten dazu einladen. Allerdings sollten Sie dann Ihre neuen Nachbarn nicht vernachlässigen, denn sonst hat das Kennenlernfest seinen Zweck verfehlt.

Sie müssen dabei kein Galadiner auftischen, am besten eignet sich ein Apéro mit Fingerfood. So können sich Ihre Gäste frei bewegen und die Atmosphäre ist ungezwungen. Ein geeigneter Tag ist der Freitag. Möchten Sie jedoch, dass Ihre Gäste nicht allzu lang bleiben, empfiehlt sich ein Tag unter der Woche.

Auch wenn eine solche Vorstellungsrunde nicht Ihr Ding ist: Denken Sie daran, wenn Sie Ihre Nachbarn kennen, wissen Sie, wen Sie fragen können, während der Ferien Ihre Blumen zu giessen.